



ERDINGER Weißbräu: Dr. Stefan Kreis� rückt auf

Beitrag

Dr. Stefan Kreis� (53) fungiert ab sofort als Vorsitzender der Geschäftsführung bei der Privatbrauerei Erdinger Weißbräu Werner Brombach GmbH: Der promovierte Braumeister ist seit 2015 im Unternehmen und startete dort seine Laufbahn als Leiter der Qualitätssicherung, Forschung und Entwicklung. 2020 übernahm er die Geschäftsführung Technik, Logistik, Personal und Einkauf. Berufliche Erfahrung sammelte er bei der Carlsberg Brauerei in Dänemark und Frankreich sowie bei der Firma Novozymes.

Werner Brombach, der seit knapp 50 Jahren die Geschicke des ERDINGER Weissbräu lenkt und damit eine weltweit einzigartige Weißbier-Marke als geschäftsführender Gesellschafter geschaffen hat, wird sich auch künftig als Inhaber und alleiniger Gesellschafter um alle wichtigen Belange der Brauerei kümmern.

Neben Dr. Stefan Kreis� gehören weiterhin Josef Westermeier für den Bereich Marketing Vertrieb Deutschland und Österreich sowie Dr. Stefan Huckemann für Finanzen, Verwaltung, Organisation und IT der Geschäftsführung an.

Bericht und Bildmaterial: Erdinger Weißbräu

Werner Brombach



BRUDER KONRAD uckemann,

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Bier
3. Erding
4. Erdinger Weißbräu
5. München-Oberbayern